

■ VIRE-NORMANDIE

SYMPHONIA. Les collégiens ont chanté pour les aînés



Deux chansons choisies par le professeur de musique (« Hijo de la luna » et « Il jouait du piano debout ») ont été joliment chantées aux résidents au cours d'un échange intergénérationnel.

Vire. Dans le cadre des enseignements pratiques interdisciplinaires sur la santé et la citoyenneté, Mollie, Valentine et Blandine, jeunes étudiantes en prépa au lycée Curie, ont proposé leur projet à la classe de 6^e C du Val de Vire.

Projet consistant à faire partager des moments d'échange

et de convivialité avec les aînés de l'Ehpad Symphonia. Le vendredi 13 janvier, les lycéennes ainsi qu'une partie des collégiens accompagnés de leur professeur principal Élise Bernabé-Delalande ont fait des jeux de société avec une quinzaine de résidents. Ils ont ensuite partagé ensemble la galette. Une surprise avait été

préparée par cette classe, celle de leur chanter deux chansons avec Élise, qui est également leur professeur de musique. Le prochain rendez-vous est fixé ce jeudi 19 janvier avec l'autre moitié de la classe, toujours à l'Ehpad Symphonia.